



Liebe Schüler*innen, liebe Kolleg*innen, liebe Eltern, liebe Freunde und Mitarbeiter*innen unserer kooperierenden Schulen und Partner, sehr geehrte Damen und Herren,

mit dieser besinnlichen, abendlich leuchtenden Weihnachtsstimmung, gemalt von Andreea Vasilescu (Jg. 12), möchte ich mich ganz persönlich, aber auch im Namen der Schulgemeinschaft, bei allen herzlich für die gelungene Zusammenarbeit und die Unterstützung im zurückliegenden Jahr bedanken.

Aus meiner Sicht beweisen die allermeisten Schüler*innen und das Kollegium im täglichen Miteinander, dass wir der allgemeinen, diffusen Frustration über die gesamtgesellschaftlichen Entwicklungen mit Toleranz, Zuversicht und Vertrauen in unsere eigenen gestalterischen Möglichkeiten entgegentreten können.

Ein herausragendes Ereignis war zuletzt unser erfolgreicher Nikolausmarkt zugunsten unserer großen Brasilien-Bolivien-Spendenaktion, die uns alle zwei Jahre mobilisiert und den Blick über die eigenen Probleme hinweg weitet.

Die ausgelassene Stimmung, die vielfältigen Angebote und liebevoll hergerichteten Stände haben uns zusammenrücken lassen.

Herzlichen Dank allen Beteiligten! Herzlichen Dank auch Ihnen, liebe Eltern und Gäste! Sie haben durch Ihren Besuch und Ihre Freude am Einkauf dafür gesorgt, dass sich die Arbeit und das Engagement der Schüler*innen und deren Lehrkräfte im Vorfeld des Marktes gelohnt haben.

Vielen Dank auch allen Spender*innen, die durch eine Überweisung bereits jetzt oder noch bis Ende Februar zum Anwachsen unseres Spendenerlöses beigetragen haben oder beitragen werden.

Ich wünsche euch und Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest, eine fröhliche, sorgenfreie und unbeschwerte Zeit in der Familie!

Mögen uns Kraft, Mut, Zuversicht und der Blick auf unsere Nächsten bei der Bewältigung der Herausforderungen des neuen Jahres 2025 begleiten.

Mit herzlichen Grüßen

Dagmar Bindernagel

Schulleiterin des Ratsgymnasiums Stadthagen